

Personil Polsek Cireunghas Gelar Patroli Malam Minggu, Antisipasi Gukamtibmas

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.BNN.CO.ID](https://www.kotasukabumi.bnn.co.id)

Apr 7, 2024 - 11:02



Polsek Cireunghas Polres Sukabumi Kota

Polsek Cireunghas - Polres Sukabumi Kota - Polda Jabar - Kota Sukabumi - secara rutin melakukan patroli melalui Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD), Sabtu (06/04/2024).

Sebagai Antisipasi berbagai macam bentuk gangguan kamtibmas sekaligus meminimalisir tindak kejahatan di malam hari khususnya Malam Minggu.

Kegiatan Patroli malam minggu hingga dihari ini melibatkan personil gabungan Polsek Cireunghas baik Unit Samapta, Unit Reskrim, Unit Binmas, Unit Intelkam dan Unit Provos dengan sasaran Obyek Vital, Tempat Keramaian, dan pertokoan dimana di bulan suci Ramadhan menjelang Hari Raya Idul Fitri 1445 H mobilitas cukup meningkat.

Patroli KRYD bertujuan untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat serta mencegah dan meminimalisir terjadinya tindak kejahatan.

Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo, S.H., S.I.K., M.S.i melalui Kapolsek Cireunghas Ipda Hendrayana Syaepudin, S.Ip mengatakan bahwa pihaknya meningkatkan Patroli KRYD bertujuan mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan yang sekaligus memelihara situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di Wilkum Polsek Cireunghas.

“Kegiatan Patroli kita tingkatkan sehingga masyarakat merasa aman dan nyaman selama menjalankan aktifitas pada malam hari” tuturnya.

Selain melaksanakan kegiatan patroli tersebut Personil Polsek Cireunghas juga memberikan himbauan dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga agar ikut berperan serta secara aktif dalam memelihara kamtibmas dengan meningkatkan pengawasan dan kewaspadaan di wilayahnya masing masing.

“Dengan kegiatan patroli yang terus rutin dilakukan oleh Personil Polsek Cireunghas tentunya kami berharap situasi kamtibmas tetap aman dan kondusif, serta Potensi terjadinya tindak kejahatan dapat kami cegah serta diminimalisir”. Tutup Ipda Hendrayana.